

An: leser@kronenzeitung.at

**Umstrittener Boxbewerb - FPÖ übt Kritik: „Männer gegen Frauen bei Olympia!“**

Krone vom 31.07.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

nicht nur die FPÖ übt Kritik.

Es wird auch von vielen Frauen die Frage gestellt, wofür es Gewichtsklassen beim Boxen gibt, wenn genetische Männer (mit der doppelten Schlagkraft) gegen Frauen antreten dürfen.

Gerade bei Olympia sollte Sportlichkeit und Fairness gewährleistet sein. Statt dessen werden ideologisch-politische Entscheidungen gefällt. Dies verkehrt den olympischen Gedanken in sein Gegenteil. Mehr noch, es normalisiert das Verprügeln von Frauen durch Männer.

Man muss nicht ein FPÖ-Anhänger sein, um das verstörend zu finden.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike S. *(Name der EGGö Redaktion bekannt)*